
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Réflexion du Père Bogdan 

Nous voici à la grande Fête de la Pentecôte 

qui clôture le Temps pascal. L’évangile de 

ce dimanche nous parle du Don du Saint 

Esprit que fait le Christ à ses apôtres. 

Ceux-ci ont besoin de force et de courage 

après le départ de Jésus. Le Saint Esprit 

va les transformer, les fortifier, les 

éclairer dans leur mission. Nous chrétiens, 

ce Don incroyable, et tellement nécessaire, 

nous l’avons tous reçu le jour de notre 

Baptême. C’est lui qui nous donne la force 

d’affronter les difficultés, qui éclaire 

notre vie souvent obscure, et qui nous 

rassemble dans l’Amour du Seigneur. Avec 

Lui nous pourrons donner le meilleur de 

nous-mêmes. 

Votre frère Bogdan 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Paroisse du Bon Pasteur en Gigeannais 

Service de l’Evangile auprès des Malades 

Fête de la Pentecôte Dimanche 28 mai 2023 

 

Viens Esprit Saint en nos cœurs 

Et envoie du haut du ciel 

Un rayon de ta lumière. 

Viens en nous, père des pauvres, 

Viens lumière de nos cœurs. 

 

 

Bonjour à vous tous. Ce dimanche est celui de la Pentecôte c’est-à-dire du don que nous fait le 

Christ de l’Esprit Saint. Prochainement nous serons réunis pour célébrer cette fête dans vos 

Maisons, et nous nous en réjouissons ! A bientôt donc et bon dimanche. Unis à vous par le cœur 

et la prière. Fraternellement.   L’équipe du S.E.M.                                                                          

 

 

 

 

 

 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 

C’était après la mort de Jésus ; le soir venu, en 

ce premier jour de la semaine, alors que les 

portes du lieu où se trouvaient les disciples 

étaient verrouillées par crainte des Juifs, Jésus 

vint, et il était là au milieu d’eux. Il leur dit : « La 

paix soit avec vous ! » Après cette parole, il leur 

montra ses mains et son côté. Les disciples 

furent remplis de joie en voyant le 

Seigneur. Jésus leur dit de nouveau : « La paix 

soit avec vous ! De même que le Père m’a envoyé, 

moi aussi, je vous envoie. », Ayant ainsi parlé, il 

souffla sur eux et il leur dit : « Recevez l’Esprit 

Saint. À qui vous remettrez ses péchés, ils 

seront remis ; à qui vous maintiendrez ses 

péchés, ils seront maintenus. »  

Acclamons la Parole de Dieu 

 

 

 

 

 

 

 

 


